

**Bad Teinach-Zavelstein baut das Glasfasernetz für schnelle
Internetverbindungen weiter aus**

Einladung zur Infoveranstaltung für die Stadtteile Sommenhardt und Emberg

Die Stadt Bad Teinach-Zavelstein treibt den Breitbandausbau auf Basis moderner und leistungsfähiger Glasfasertechnologie weiter voran. Das Ziel ist es, möglichst vielen Bürgerinnen, Bürgern und Gewerbetreibenden heute und in Zukunft einen schnellen und zeitgemäßen Internetzugang auf Basis eines Glasfaserhausanschlusses zu ermöglichen. Hierfür hat die Stadt Fördermittel in Höhe von 90% der anfallenden Kosten erhalten und im nächsten Schritt soll nun der Ausbau für die Stadtteile Sommenhardt und Emberg realisiert werden. Ein weiterer Ausbauabschnitt wird dann in den kommenden Jahren im Stadtteil Zavelstein umgesetzt.

Infomieren Sie sich und kommen Sie zur Infoveranstaltung für die Stadtteile Sommenhardt und Emberg am

Dienstag, 25. Juni 2024 um 19:00 Uhr

in das Konsul Niethammer Kulturzentrum, Schulstraße 67,

75385 Bad Teinach-Zavelstein

Dort werden wir Sie gemeinsam mit dem beauftragten Bauunternehmen und dem künftigen Netzbetreiber zum Breitbandausbau in Sommenhardt und Emberg informieren und Ihre Fragen dazu beantworten.